

## Desesperada madre denuncia secuestro de sus gemelas de 9 años en Quillota

Dramáticos momentos está viviendo una joven madre venezolana vecindada en Quillota, tras no saber de sus hijas desde hace más de 10 días luego de que su ex pareja se las llevó por una tarde para celebrar el Día del Padre.

Zenaida García se llama la angustiada madre que conversó brevemente con TuOpinas.cl. “El padre se las llevó con lo puesto, sin abrigo y he recibido amenazas de él para que no lo denuncie. Es una situación desesperada, no como ni duermo y tengo incertidumbre de cómo estarán ellas”, dijo.

Anuncio Patrocinado



La mujer señaló que realizó el pasado lunes la denuncia en la PDI para dar con las gemelas, cuyo paradero es un misterio hasta el momento. “Se las llevó con su mujer y los hijastros y hago el llamado para que den información si alguien sabe del paradero o tienen datos”, dijo la madre.

Desesperada madre denuncia secuestro de sus gemelas de 9 años en Quillota





**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📺 Videos y fotografías profesionales

🗨️ **Conversemos por WhatsApp**

[De un disparo en la cabeza falleció persona baleada en plena fila del banco de Puchuncaví](#)

y tú, ¿qué opinas?